

<b>Adorator</b> POL732010053111 <i>Sch.</i>	Cedrus <i>Sch.</i>	Ogar Cerkwica	v. Aspirant v. Kondeusz	Fam.: T14O2 Herbstgold Gestüt Schmoel/Panker
	Alana <i>Schw.</i>	Agar Ala Flavia	v. Mangan xx v. Kerman	
Pr.St. <b>Helene von Herzen W</b> AUT007410161810 <i>F.</i>	<b>Ibisco xx</b> <i>Db.</i>	Royal Solo xx Itza xx	v. Sadler's Wells xx v. Local Suitor xx	Z.: Gestüt Riegersburg B. u. E. Wimmer Altenmarkt 21 A-8333 Riegersburg B.: Züchter
	Herztänzerin W <i>R. L/D</i>	E.H. <b>Tambour</b> St.Pr.u.Pr.St. Herzblüte II	v. Hohenstein v. <b>Radom</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Helene von Herzen W	168	-	21,0	9,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 8,5	(Z) SLP 7,14
Herztänzerin W	164	-	20,5	8,5/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	
Alana	166	/195/	20,5	6,0/ 7,0/ 5,0/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 7,0	(POL)

**Der Hengst kommt  
nur zur Körung,  
nicht zum Verkauf.**

Adorators Vererberpremiere. Die Mutter zählt zu den wenigen Trakehner Töchtern des Ibisco xx, profilierter Vater von international erfolgreichen Vielseitigkeitssportlern, und ist eine Schwester der australischen Schau- und Dressurchampionesse Herz Ass W. In diesem Zweig der großen Herbstgold-Dynastie wird eine enge Verwandtschaft zu den Siegerhengsten Herzzauber und Herzensdieb dokumentiert. Die dritte Mutter Herzblüte war Vizechampionesse der Bundesstutenschau des Deutschen Reitpferdes.

*A first season Adorator offspring. His dam is one of the few Trakehner daughters of TB stallion Ibisco, high-profile sire of successful international eventers, and is a sister to Australian in-hand and dressage champion Herz Ass W. Close ties to the champion stallions Herzzauber and Herzensdieb from the same branch of the big Herbstgold dynasty.*

*The third dam, Herzblüte, was vice champion of the All German Warmblood Mare show.*  gekört  nicht gekört